



Uriel Carmona acusa que su destitución fue un ‘albazo’ y revela más de 10 indagatorias contra ‘Cuau’

El exfiscal de Morelos Uriel Carmona señaló que su destitución por parte del Congreso local no tiene ningún fundamento y la calificó como un “albazo”.

En entrevista con **Ciro Gómez Leyva**, en Radio Fórmula, enfatizó que sólo hizo su trabajo tras recibir la denuncia contra Cuauhtémoc Blanco por intento de violación y por ello solicitó su desafuero, lo que derivó en su destitución.

“La razón de mi destitución no tiene ningún fundamento, es algo que se puede acreditar en tribunales”, dijo.

“Lo que si me queda claro es que fue un albazo, una cosa sorpresiva, el MP a mi cargo recibió una denuncia grave por intento de violación de Cuauhtémoc Blanco y cuando estuve en condiciones legales de hacerlo, sel MP presentó la solicitud de desafuero porque era una obligación hacerlo”.

El exfiscal comentó que aún analiza si impugnara su destitución y aseguró que no busca “aferrarse al cargo”, sino a defender su imagen y el prestigio de su familia.

“Hay medios de impugnación, hay medios de defensa con la actuación del estado de Morelos, estamos valorarlo promoverlos y presentarlos”, apuntó.

“Para la destitución de un fiscal se requiere que haya causa graves y la solicitud del desafuero se usó como base, pero es inconstitucional y es ilegal, los legisladores lo saben, saben que es un trámite fast track. No me permitieron defenderme ni formular alegatos”.

Hay más de 10 carpetas de investigación contra ‘Cuau’, dice exfiscal
El extitular de la Fiscalía de Morelos señaló que hay más de 10 carpetas de investigación contra el exgobernador Cuauhtémoc Blanco, por varias causas,



entre ellas por supuestos nexos con el crimen organizado, luego que se revelará una foto donde aparece con líderes criminales.

“Hay más de 10 carpetas de investigación en donde los elementos para solicitar el desafuero están completos. Teníamos presiones políticas sobre todo y no podía yo hablar de estas cosas”, puntualizó.

En 2002 se dieron a conocer imágenes donde Blanco aparece acompañado de Irving Solano, conocido como “El Gato” o “El Profe”, presunto cabecilla de Guerreros Unidos en Morelos, además de Homero Figueroa, “El Tripa”, líder del Comando Tlahuica, y Raymundo Isidro Castro, “El Ray”, dirigente del Cártel Jalisco Nueva Generación en el oriente del estado.

Carmona agregó que realizará el proceso de entrega- recepción y permanecerá en el estado.

“Yo no tengo ninguna resistencia para hacerlo, el tema es que ojala no exista algún tema de persecución”, expuso.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2025/2/7/uriel-carmona-acusa-que-su-destitucion-fue-un-albazo-revela-mas-de-10-indagatorias-contra-cuau-851438.html>